



LAUREAT DU PRIX ENERGIC

publié le 04/04/2022

Après s'être lancé dans le Challenge cube.S depuis l'année scolaire 2020-2021, le collège est lauréat du prix énergetic grâce à la mobilisation de l'ensemble de la communauté éducative.

3 élèves très actifs sur l'application se sont rendus avec la principale au ministère de la transition écologique à Paris pour la cérémonie de la remise des prix, le jeudi 31 mars 2022.

Un beau moment de partage !

Poursuivons nos efforts pour réduire notre consommation d'énergie.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.